
 

Procès-verbal de l’assemblée du conseil d’établissement de l’école La Relève, du 24 avril 2024 
 

 

 
 

 PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  
DE L’ÉCOLE LA RELÈVE 
 
 
 
Réunion tenue le 24 avril 2024, à La minerve 

 
 
 
 

 

  
Personnes présentes : 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
Personnes absentes :  

 
Emmy Therrien – Directrice 
Judith Courchesne – Enseignante 
Alexandra Vadnais – parent 
Valérie Lemay Leduc – parent  
Thérésa Gauthier – parent 
Audrey Lachapelle – Enseignante 
Héloïse Allard – Enseignante 
Francis L’écuyer – Membre du public 

Charlotte Séguin – membre de la communauté 
Retard 18h56: Kira Marquis – parent 
 
 
Fanny Hayes – soutien 
 
 
 

 

  OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE  

 
Alexandra Vadnais, présidente, déclare la séance ouverte. 
 
 
 

 

 1 PRISE DES PRÉSENCES ET CONSTATATION DU QUORUM  

 

Une fois les présences prises, il y a constatation du quorum. 
 
Il est 18h48 
 
 
2.0          MOT DE BIENVENUE 
 
Alexandra Vadnais souhaite la bienvenue. 
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CEE 2023-2024-42 3.0 PRÉSENTATION ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  

 
 
IL EST PROPOSÉ PAR :  Alexandra Vadnais 
 
D’ADOPTER le projet d’ordre du jour tel que soumis. Adopté à l’unanimité 
 
Le projet de l’ordre du jour de la séance tel qu’approuvé est le suivant : 
 

1. Présences  

2. Mot de bienvenue  

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour de la séance 

4. Adoption du procès-verbal de la réunion du 20 février 2024 

5. Suivis de la dernière séance 
1. À voir 

6. Questions du public 

7. Pour consultation 
 
Aucune consultation pour cette séance 

8. Pour adoption 

Aucune adoption pour cette séance 
 

9. Pour approbation 

1. Planification des activités éducatives et sorties scolaires 
Programmation des activités éducatives 

 
2. Sortie service de garde mai 2024 
  

10. Pour informations 
1. Budget révisé 2023-2024 
2. Informations en provenance de la dernière rencontre du comité de 

parents 
1. Rencontre du 18 mars 
2. Rencontre du 15 avril 

3. Mot de la direction  
4. Les bons coups de la vie scolaire 
5. Règles pour le classement des élèves et le passage d’un cycle à l’autre 

 

11. Correspondance reçue 

12. Affaires diverses 
1. Des nouvelles de l’OPP 

13. Prochaine rencontre : le jeudi 23 mai, 18h45 
 

ADOPTÉ À l’unanimité 
 
 
 

 

  

    

https://docs.google.com/document/d/1GElffwpJfcECId-4Euo0wQb7FSCAJB2J/edit?usp=drive_link&ouid=103566970022603950158&rtpof=true&sd=true
https://docs.google.com/document/d/1GElffwpJfcECId-4Euo0wQb7FSCAJB2J/edit?usp=drive_link&ouid=103566970022603950158&rtpof=true&sd=true
https://drive.google.com/file/d/1jC3z_6pCERCFBSw2f6DgCdLl_7WHspn9/view?usp=drive_link
https://drive.google.com/file/d/1hrQYrlua8Rdlcv4ZU2UejFEgjCLNeVN-/view?usp=drive_link
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CEE 2023-2024-42 

 

 

4.0 ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RENCONTRE DU 20 FEVRIER 2024 
 
 
IL EST PROPOSÉ PAR : Thérésa Gauthier 
Thérésa mentionne qu’il faut vérifier les règles régissant les allergies. 
 
D’ADOPTER le procès-verbal de la rencontre du 20 février 2024. 

 Adopté à l’unanimité 
 

 5.0 SUIVIS DE LA DERNIÈRE SÉANCE 
Sortie COSP au cégep CFP. Ils ne peuvent pas payer le transport comme la dernière fois. 

 
**Arrivée de Kira Marquis 18h56** 

 

 
6.0 QUESTIONS DU PUBLIC 
Aucune 

 
 

 

 
7.0     POUR CONSULTATION 
 
Aucune consultation pour cette séance. 
 

 

 

 

 
 

8.0      POUR ADOPTION 
 

Aucune adoption pour cette séance 

  

 

 

 

 

 

 

CEE 2023-2024-43 

 

 

 

 

 

CEE 2023-2024-44 

 

9.0       POUR APPROBATION 
 
 

1. Planification des activités éducatives et sorties scolaires 
Programmation des activités éducatives 

Modification de la date de la sortie de fin année des 6ème année pour le 19 
juin 2024 
 

IL EST PROPOSÉ PAR : Valérie Leduc 
D’APPROUVER la programmation des activités éducatives 

 Adopté à l’unanimité 
 
 

2. Sortie service de garde mai 2024 
 
 
IL EST PROPOSÉ PAR : Kira Marquis 
D’APPROUVER la sortie du service de garde en mai 2024. 
 

 
 

. 

 

https://docs.google.com/document/d/1GElffwpJfcECId-4Euo0wQb7FSCAJB2J/edit?usp=drive_link&ouid=103566970022603950158&rtpof=true&sd=true
https://docs.google.com/document/d/1GElffwpJfcECId-4Euo0wQb7FSCAJB2J/edit?usp=drive_link&ouid=103566970022603950158&rtpof=true&sd=true
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10.     POUR INFORMATIONS 
 

1. Budget révisé 2023-2024 
 

La direction présente le budget révisé pour l’année 2023-2024. 
 
*Faire un suivi à savoir si les nouveaux parents ont été appelés pour savoir s’ils ont besoin 
de service de garde pour l’année prochaine. 
 
 

2. Informations en provenance de la dernière rencontre du comité de 
parents 

1. Rencontre du 18 mars 
2. Rencontre du 15 avril 

 
 

3. Mot de la direction  
La prévision des services est en cours, des aides à la classe sont à prévoir 
pour l’année prochaine.  
 

4. Les bons coups de la vie scolaire 
- Super activité expo science par la classe de Héloïse. 
- Belle levée de fonds pour l’équipe du ramassage de cannettes et le 

stand de billets de tirage pour la sortie de canot camping. 
- Les initiatives pour la sortie de fin d’années et de l’album des 

finissants vont bon train. Les élèves sont très impliqués et font partie 
de chaque étape du processus de mise en place. 

 
5. Règles pour le classement des élèves et le passage d’un cycle à l’autre 

On vise le moins possible une reprise d’année mais on vise une fin de cycle 
si c’est nécessaire et nous sommes prêts pour la passation des élèves de 
l’année prochaine. 

 
11.0       CORRESPONDANCE REÇUE 

Documents pour faire des campagnes de financements 
 
12.0       AFFAIRES DIVERSES 

 

1. Des nouvelles de l’OPP. 
*Est-ce qu’il y a des écoles où les OPP sont fonctionnels au Québec? 
Les OPP sont selon la volonté des parents mais il n’y a pas d’obligation de 
la part du CSSL d’en faire une. 
 
Besoins principaux : besoin de parents pour les arrêts, structurer la 
récolte de canettes pour qu’elle soit récurrente. Il est possible de faire 
cela sans avoir une OPP pour l’instant. 
 
Il serait bien d’avoir une liste de résolution d’activités de la part de 
l’équipe école afin de mobiliser les énergies des parents sur un objectif. 

 

https://drive.google.com/file/d/1jC3z_6pCERCFBSw2f6DgCdLl_7WHspn9/view?usp=drive_link
https://drive.google.com/file/d/1hrQYrlua8Rdlcv4ZU2UejFEgjCLNeVN-/view?usp=drive_link
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2. Levée de fond :
Sébastien Robidoux a 2 cabanes pour enfants en bois fabriqué par des
élèves du CFP à mettre en encan virtuel. Une valeur de départ de 300$
minimum. Nous avons aussi un certificat de 40$ à la Microbrasserie La
Diable.

**Qui va gérer l’encan et de quelle date à quelle date en mentionnant les
fonds seront dédiés à quoi. Ces informations sont manquantes pour
pouvoir faire une résolution officielle au CE.

*** Pour les prochaines résolutions nous aimerions attribués un 10% du
surplus qui serait réserver pour la prochaine cohorte qui fera la sortie.

13.0       PROCHAINE RENCONTRE : Le jeudi 23 mai 2024 

CEE 2023-2024-45 

14.0  LEVÉE DE LA SÉANCE  

IL EST PROPOSÉ par Thérésa Gauthier de lever la séance, l’ordre du jour étant épuisé. 

Il est 20h17 
ADOPTÉ À l’unanimité 

Emmy Therrien            Alexandra Vadnais 
Directrice de l’école Présidente 




